
Activista  de  “Ya  estamos
cansados  de  sus  leyes”,
denunciado por proxenetismo

Grave denuncia. El denunciado Alberto Meza (con quepis)
con integrantes de la organización y de la Fiscalía,
durante un procedimiento.

La denuncia es por presunto caso de proxenetismo, y según
averiguaciones habría más víctimas. Un video donde el taxista
reconoce que transportaba a las chicas junto a los «clientes»
recorre las redes sociales.

En el mismo video, el taxista cuenta detalles relacionados con
el caso investigado por el Ministerio Público.

El caso está
a cargo de la fiscal Karina Sánchez, de la Unidad Antitrata de
Personas,
refiere la denunciante.
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Supuestamente,
la investigación no avanzó por lo que la mujer recurrió a la
Defensoría del
Pueblo  para  pedir  ayuda,  y  por  último  a  la  prensa  para
denunciar públicamente
su penuria.

La joven
relató que fue reclutada por el taxista Alberto Meza cuando
tenía 15 años.

Según denunció a través de su abogada Rocío Acosta ante el
Ministerio Público, fue obligada a prostituirse junta a otras
cinco chichas, todas menores de edad en aquel entonces.

¿Quién es Alberto Meza?

El taxista Alberto Meza encabeza la organización civil “Ya
estamos cansados de sus leyes”, que persigue la realización de
barreras ilegales de los agentes de Tránsito de diferentes
Municipio  y de la Patrulla Caminera. A través de los trabajos
que  realizan  fueron  tomando  protagonismos  en  la  rades
sociales.

Ahora es acusado de un grave hecho y deberá responder ante la
Fiscalía, donde en principio aparentemente no le dieron mucha
importancia a la denuncia, pero luego de que la abogada de la
víctima recurriera a la Defensoría del Pueblo, tomaron el caso
con mayor seriedad, según la propia afectada.   


